

Aufräumaktion am RGW

Sportunterricht mal anders - die IPad-Klasse 6@ sammelt Müll im Lutherpark



Wie schafft man es aufgrund von Corona den Sportunterricht zu gestalten - also ging es sportlich und bewaffnet mit Handschuhen, Müllsäcke und Müllzangen zum Lutherpark und los ging es mit der Müllsammelaktion.



Schnell füllten sich die Mülltüten, denn es gab eine Menge aufzusammeln- puh das war ganz schön anstrengend.



Nachdem wir ordentlich Müll gesammelt haben, durften wir noch um den Lutherpark sprinten, damit der sportliche Aspekt nicht außer Acht gelassen wurde.

Der Sportunterricht war heute eine Kombination aus Umweltbewußtsein stärken, sportlich sein und die Technik miteinbeziehen - wie ein Überraschungsei: Spiel, Spass und Spannung.



Nebenbei haben wir bei der Aufräumaktion auch noch tierischen Besuch bekommen, wahrscheinlich war der kleine Nager froh, dass es endlich der Müll entfernt wurde.



So kann der Sportunterricht auch mal aussehen!